



Erna Greul und Gerhard Hadinger spendeten beide für Tamara Summerers (rechts) Lebkuchenhaus.
Foto: privat

Haus für guten Zweck

Süße Spende | Das Lebkuchenhaus von Tamara Summerer wurde gleich zwei Mal versteigert.

SCHWARZENBACH | Ein liebevoll gestaltetes und süßes Lebkuchenhaus gestaltete Tamara Summerer für eine besondere Aktion: Ihr schmackhaftes Häuschen wurde beim Schwarzenbacher Advent für die Herzkinder-Klinik in Linz versteigert. Gerhard bot am ersten Tag am

meisten, stellte aber am zweiten Tag des Advents das Haus wieder für eine Versteigerung zur Verfügung. „Ich habe zwei gesunde Kinder, dafür bin ich dankbar“, so Hadinger. Erna Greul bot sogleich 100 Euro – insgesamt kamen 160 Euro für die Klinik zusammen.